## DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 24/2022 Circular 04/2022.

Asunto: Colecta para atención de migrantes.

A los hermanos presbíteros y diáconos a los miembros de la vida consagrada A todos los fieles de la diócesis de Querétaro.

El Santo Padre, el Papa FRANCISCO, en su profética Exhortación Apostólica: Evangelii Gaudium, nos ha indicado los caminos de cómo ser Iglesia en los próximos años, uno de ellos es ser "Iglesia en salida", es decir, una comunidad de Discípulos-misioneros que primerean, que se involucran, que acompañan, que fructifican y que festejan. Una comunidad evangelizadora que sabe adelantarse, tomar la iniciativa sin miedo, salir al encuentro, buscar a los lejanos e invitar a los excluidos. (Cfr. EG 1 y 24).

El complejo y creciente fenómeno de la migración humana es un llaga en nuestra Iglesia, cuerpo místico de Cristo; es un dolor palpable en nuestra realidad diocesana y en muchos lugares del mundo. Este dolor se ha convertido en un grito claro, creciente impetuoso y amenazador que nos debe interpelar a todos los creyentes, a primerear, involucrarse y acompañar con el suave bálsamo de la caridad cristiana.

No es desconocido por nosotros el flagelo que viven nuestros hermanos venezolanos, según los informes oficiales, en los últimos 10 años la migración aumento 1,468%, es decir más de 7 millones de habitantes, correspondientes al 22% de su población. No es raro encontrar en nuestra diocesis a varios de ellos.

La Conferencia Episcopal Chilena en días pasados nos informaba a través de la CEM, el colapso que están sufriendo la ciudades fronterizas de aquel país, particularmente la ciudad desde Arica, Iquique y Calama debido al alto número de hermanos venezolanos que llegan cada día pidiendo ayuda y caridad cristiana.

Conscientes de la situación precaria que viven nuestras comunidades en medio de esta pandemia, les ruego no ser sordos a estos gritos que exigen testimonio de caridad. Por tal motivo, les pido a todos los párrocos y responsables de los diversos templos de esta Diócesis que en alguno de los domingos restantes del mes de febrero, se concientice a la comunidad cristiana y se realice una segunda colecta a favor de nuestros hermanos migrantes.

El fruto de nuestra comunión de bienes, será entregado a la economía diocesana para que según el acuerdo de la CEM, sea distribuido de forma equitativa, es decir: 50% para atender los migrantes en México a través de la Dimensión Episcopal de la Movilidad Humana y 50% para la iglesia en Chile.

Que el Señor Jesús, que nos ha enseñado "que hay más alegría en dar que recibir", bendiga este testimonio de caridad cristiana.

Dado en la ciudad Episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 15 de febrero del año del señor 2022.

COMUNIQUE TO 10 P

₩ FIDENCIO LÓPEZ PLAZA

Obispo de Queretara

Thuy and Euro Dic Istali Artiku Espino Secretario-Canciller